

Juan Francisco Puello Herrera, président de la Confédération de Baseball Professionnel des Caraïbes, visitera Cuba



Juan Francisco Puello Herrera, président de la Confédération de Baseball Professionnel des Caraïbes,(CBPC), visitera Cuba à l'occasion de la discussion du titre de la 54^e Série Nationale de Baseball avec trois thèmes importants pour l'avenir du baseball cubain à son agenda de travail.

Lors de son séjour à La Havane, durant la seconde semaine d'avril, le Dominicain aura des rencontres avec des responsables de la Fédération Cubaine de Baseball Amateur afin de traiter plusieurs thèmes , dont l'inclusion de Cuba en tant que membre plein de la CBPC, a indiqué Heriberto Suárez Pereda, responsable national de Baseball.

De plus le responsable de l'entité régionale de baseball débattrà de la possible présence de joueurs cubains dans les ligues de la zone et de la réalisation ici d'une Série des Caraïbes en 2019 ou 2020.

Juan Francisco Puello Herrera sera accompagné des plus grands représentants de La Ligue Vénézuélienne de Baseball Professionnel LVBP, de la Ligue Mexicaine du Pacifique, LMP, de la Ligue de Baseball Professionnel de la République Dominicaine, LIDOM et de la Ligue de Baseball Professionnel Roberto Clemente, LBPRC de Porto Rico, ainsi que d'organisations qui sont membres de la CBPC.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/50248-juan-francisco-puello-herrera-president-de-la-confederation-de-baseball-professionnel-des-caraibes-visitera-cuba>



Radio Habana Cuba